



KASUS PENEMBAKAN DI RS SAINT FRANCIS, OKLAHOMA - AS

Petugas darurat di lokasi insiden penembakan di Rumah Sakit Saint Francis, Tulsa, Oklahoma, Amerika Serikat, Rabu (1/6).

Rusia Kembali Tutup Pasokan Gas ke Eropa

Uni Eropa sepakat melakukan embargo parsial terhadap komoditas minyak Rusia.

MOSKOW(IM) – Perusahaan gas Rusia, Gazprom, telah menangguk pasokan gasnya ke perusahaan energi asal Denmark, Orsted Salg & Service A/S dan perusahaan Shell Energy Europe. Hal itu karena kedua perusahaan gagal memenuhi syarat pembelian gas dari Gazprom, yakni dengan menggunakan mata uang Rubel. "Sampai dengan akhir hari kerja 31 Mei, Gazprom Export belum menerima pembayaran dari Orsted Salg & Service untuk gas yang dipasok pada bulan April, yang harus dilakukan sesuai dengan Keputusan Presiden Rusia Nomor 172 tertanggal 31 Maret 2022," kata Gazprom dalam sebuah pernyataan, Kamis (2/6), dikutip laman kantor berita Rusia, TASS.

Gazprom pun mengaku belum menerima pembayaran

dari Shell Energy Europe untuk pembelian gas April lalu. "Pembayaran untuk gas yang dipasok sejak 1 April harus dilakukan dalam Rubel melalui perjanjian akun baru, yang telah diberitahukan kepada pihak mitra," kata Gazprom.

Pada 2021, Gazprom Export memasok 1,97 miliar meter kubik gas ke Orsted Salg & Service. Jumlah itu merupakan dua per tiga dari total konsumsi gas di Denmark. Sementara kontrak antara Gazprom dan Shell Energy Europe Limited, yakni menyediakan pasokan hingga 1,2 miliar meter kubik gas ke Jerman.

Pada Selasa (31/5) lalu, Gazprom pun telah memperpanjang pemangkas suplai gasnya ke GasTerra, perusahaan yang membeli dan memperdagangkan gas atas nama

pemerintah Belanda. GasTerra mengatakan, ia telah menemukan kontrak di tempat lain untuk memperoleh pasokan 2 miliar meter kubik gas yang diharapkan diterima dari Gazprom antara Juni dan Oktober.

Sebelumnya Rusia pun sudah menyedot pasokan gas alaminya ke Bulgaria, Finlandia, dan Bulgaria. Hal itu karena ketiga negara tersebut menolak melakukan pembelian dengan menggunakan rubel.

Ditutupnya aliran gas Rusia telah memicu kenaikan harga gas serta berkontribusi pada melonjaknya inflasi. Di sisi lain, hal itu memberi tekanan pada pemerintah dan perusahaan di Eropa untuk menemukan pemasok alternatif selain Moskow, termasuk fasilitas penyimpanannya.

Embargo minyak
Meski situasinya demikian, pada Selasa (31/5) malam lalu, Uni Eropa sepakat melakukan embargo parsial terhadap komoditas minyak Rusia. Hungaria,

Slovakia, serta Republik Ceko diberi pengecualian dan tetap diperkenankan memperoleh pasokan minyak Rusia yang dikirim lewat pipa Druzhba.

Keputusan embargo yang sudah diperdebatkan selama berpekan-pekan bertujuan menghentikan 90 persen impor minyak mentah Rusia ke 27 negara anggota Uni Eropa. Hal itu akan berlaku penuh akhir tahun ini. "Sanksi itu memiliki satu tujuan yang jelas: Untuk mendorong Rusia mengakhiri perang ini, untuk menarik pasukannya, serta untuk menyetujui perdamaian yang masuk akal dan adil dengan Ukraina," kata Kanselir Jerman Olaf Scholz.

Embargo yang dilakukan perhimpunan Benua Biru akan menjadi sanksi paling keras terhadap Moskow sebagai konsekuensinya menyerang Ukraina. Namun di sisi lain, sanksi tersebut bakal turut mempengaruhi Uni Eropa. Pada 2020, Rusia merupakan pemasok seperempat impor minyak Uni Eropa. Sementara

Eropa adalah tujuan hampir setengah dari ekspor minyak mentah dan produk minyak Rusia.

Negara-negara Uni Eropa akan memiliki waktu enam bulan untuk menghentikan impor minyak mentah Rusia melalui laut. Sementara untuk menyedot pasokan produk olahan minyak Rusia, Uni Eropa mempunyai waktu delapan bulan. Garis waktu itu bakal dimulai setelah sanksi secara resmi diadopsi. Negara anggota Uni Eropa berkeinginan agar hal tersebut bisa dilakukan pekan ini.

Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengapresiasi langkah Uni Eropa mengembargo komoditas minyak Rusia. Menurutnya, hal itu akan membuat Moskow kehilangan pendapatan puluhan miliar euro. "Pada akhirnya tidak boleh ada hubungan ekonomi yang berarti antara dunia bebas dan negara teroris," ujar Zelensky dalam pidatonya pada Rabu (1/6) malam. ● **tom**

Malaysia Berlakukan Larangan Ekspor Ayam

KUALA LUMPUR(IM) - Kementerian Pertanian dan Industri Makanan (MAFI) Malaysia mulai memberlakukan larangan ekspor ayam. MAFI akan memastikan tidak ada aktivitas ekspor mulai 1 Juni sejalan dengan keputusan kabinet pada 23 Mei lalu.

Larangan ekspor akan diberlakukan melalui Departemen Layanan Karantina dan Inspeksi Malaysia (MAQIS), kata MAFI seperti dikutip Bernama, Rabu (1/6). Kementerian itu mengatakan akan memastikan larangan ekspor dijalankan. Izin-izin yang mencakup ekspor ayam hidup, karkas ayam utuh, potongan daging ayam, dan produk makanan berbahan dasar ayam tidak akan dikeluarkan lagi.

Semua persetujuan izin untuk mengeluarkan komoditas mulai 1 Juni 2022 dibatalkan dan diblokir. Pengawasan fisik di semua pintu keluar dilakukan oleh aparat penegak MAQIS dan kegiatan ekspor ayam dilarang.

Berdasarkan pantauan di Pasar Pudu, Kuala Lumpur, Kamis (2/6), harga karkas ayam utuh mencapai 10-11 RM (Rp33.150-Rp36.460) per ekor. Pemerintah Malaysia sejak 5 Februari telah menetapkan

harga pagu ayam standar pada 8,90 RM guna mengatasi isu kenaikan harga terkait kelangkaan pasokan ayam di sana.

Berdasarkan data dari sistem i-MAQIS yang dikeluarkan MAFI melalui situs resminya pada 1 Juni, pada 2021, Malaysia mengimpor 60.302 metrik ton (MT) ayam potong dari Thailand, 1.888 MT dari China, 1.809 MT dari Brasil, dan 50 MT dari Denmark. Pada tahun yang sama, Malaysia mengeksport daging ayam potong sebanyak 9.032 MT ke Thailand, 236 MT ke Singapura, 58 MT ke Jepang, dan 29 MT ke Papua Nugini.

Selama tahun ini hingga 30 April, Malaysia mengimpor 32.949 MT ayam potong dari Thailand, 2.833 MT dari China, 1.113 MT dari Brasil, dan 46 MT dari Denmark. Pada periode yang sama, Malaysia mengeksport 70 MT karkas ayam bulat ke Thailand, 443 MT ke Timor Leste, 181 MT ke Singapura, sedangkan ekspor dalam bentuk ayam potong mencapai 2.331 MT ke Thailand, 56 MT ke Singapura, 8 MT ke Hongkong dan 7 MT ke Jepang. Dalam bentuk ayam hidup, Malaysia telah mengeksport sebanyak 367.756 ekor ke Thailand, 13.241.038 ekor ke Singapura dan 990 ekor ke Pakistan. ● **gul**

PM Australia Angkat 10 Menteri Wanita di Kabinet

SYDNEY(IM) - Perdana Menteri (PM) Australia Anthony Albanese menunjuk sejumlah menteri perempuan dalam tim kabinetnya dengan beragam latar belakang, yang mencakup agama minoritas dan pribumi Aborigin.

Sebanyak 10 perempuan dimasukkan dalam kabinet yang beranggotakan 23 orang. Jumlah ini lebih banyak daripada tujuh menteri perempuan dalam pemerintahan koalisi Liberal-Nasional sebelumnya yang dipimpin Scott Morrison.

Menteri Perindustrian Ed Husic dan Menteri Pemuda Anne Aly menjadi menteri federal Muslim pertama Australia yang dilantik dalam sebuah upacara di Ibu Kota Canberra, Rabu (1/6).

Sementara Linda Burney, yang mengenakan jubah kulit kanguru, menjadi perempuan Aborigin pertama yang mengurus pelayanan bagi pribumi Australia. Albanese membentuk pemerintahan sementara yang mencakup empat anggota kunci lainnya, dua hari setelah pemilu 21 Mei lalu sehingga ia dapat menghadiri

pertemuan kelompok Quad di Tokyo, yang dihadiri Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden serta para pemimpin Jepang dan India.

Empat anggota kementerian sementara yaitu wakil perdana menteri Richard Marles, Penny Wong untuk urusan luar negeri, Jim Chalmers sebagai menteri keuangan, serta Katy Gallagher di bidang keuangan.

Don Farrell menjadi menteri perdagangan yang baru dan Tanya Plibersek sebagai menteri lingkungan, sementara Clare O'Neil akan bertanggung jawab atas urusan dalam negeri dan Chris Bowen mengambil alih sektor energi.

Mantan pemimpin Partai Buruh Bill Shorten akan menjadi menteri untuk layanan pemerintahan.

Albanese mengatakan Partai Buruh akan memerintah dengan haknya sendiri, mengklaim 77 kursi di majelis rendah dengan 151 kursi, membiarkannya membentuk pemerintahan mayoritas tanpa dukungan dari independen yang berfokus pada iklim dan Partai Hijau. ● **ans**

Denmark Gabung Kebijakan Pertahanan UE

KOPENHAGEN(IM) -Denmark akan bergabung dengan kebijakan pertahanan Uni Eropa (UE) setelah referendum pada Rabu (1/6). Hasil akhir ini menandakan pergeseran terbaru di antara negara-negara Nordik untuk memperdalam hubungan pertahanan dalam menanggapi invasi Rusia ke Ukraina. "Kami telah mengirim sinyal ke sekutu kami di NATO, di Eropa. Kami telah mengirim sinyal yang jelas kepada (Presiden Vladimir) Putin," kata Perdana Menteri Mette Frederiksen setelah sebagian besar suara telah dihitung pada Rabu malam.

Denmark adalah satu-satunya anggota UE yang bukan bagian dari kebijakan pertahanan dan keamanan blok tersebut. Referendum menandai pertama kalinya pemerintah berhasil menghapuskan salah satu dari beberapa pengecualian yang dijamin dalam referendum 1993 tentang Perjanjian Maastricht.

Hasil akhir menunjukkan hampir 67 persen pemilih mendukung penghapusan opt-out dari Kebijakan Keamanan dan Pertahanan Bersama (CSDP) UE. Keputusan itu merupakan acara dukungan terbesar yang tercatat dalam referendum tentang masalah UE di Denmark. Sedangkan sekitar 33 persen pemilih yang disurvei menentang.

"Ketika Putin menyerang negara yang bebas dan merdeka, ketika Putin mengancam perdamaian dan

stabilitas, kita semua bergerak lebih dekat," kata Frederiksen.

Pemungutan suara untuk menghapus opt-out adalah kemenangan bagi kelompok yang mendukung kerjasama UE yang lebih besar. Sementara kelompok yang menentang berpendapat, bahwa pakta pertahanan UE kaku oleh birokrasi dan bahwa partisipasi di sekutu kami di NATO, di Eropa. Kami telah mengirim sinyal yang jelas kepada (Presiden Vladimir) Putin," kata Perdana Menteri Mette Frederiksen setelah sebagian besar suara telah dihitung pada Rabu malam.

Keputusan ini menjadi rangkaian perubahan kebijakan bersejarah, sebelumnya Swedia dan Finlandia memutuskan untuk mengajukan keanggotaan NATO. Sementara Denmark dan Jerman telah berjanji untuk meningkatkan pengeluaran pertahanan secara tajam.

Denmark adalah anggota pendiri NATO, tetapi kekuatan militer terbesar aliansi itu, Amerika Serikat, telah mengisyaratkan sekutu Eropa harus mengambil tanggung jawab yang lebih besar untuk keamanan mereka sendiri. "Amerika Serikat telah mengatakannya dengan sangat jelas. Saya pikir masuk akal untuk menjadi bagian dari kerja sama itu daripada terus menerus berharap AS datang," kata pemimpin Partai Rakyat Konservatif Soren Pape Poulsen.

Dalam CSDP, Denmark akan dapat mengambil bagian dalam operasi militer bersama, seperti yang terjadi di Somalia, Mali, dan Bosnia dan Herzegovina. Kerja sama ini dilakukan dalam perolehan kemampuan militer bersama. ● **gul**

SEGENAP JAJARAN DIREKSI BESERTA STAF PERUMDA AIR MINUM TIRTA KAHURIPAN KABUPATEN BOGOR

Mengucapkan

SELAMAT HARI JADI BOGOR

3 JUNI 1482 - 3 JUNI 2022

ABDUL SOMAD
Direktur Umum

YULIUS ANWAR
Direktur Utama

TEDI KURNIAWAN
Direktur Operasional



BENCANA SIKLON TROPIS AGATHA DI MEKSIKO
Sebuah restoran yang rusak parah setelah diterpa Siklon Tropis Agatha di Zipolite, negara bagian Oaxaca, Meksiko, Rabu (1/6).

100 Tentara Ukraina Terbunuh Setiap Hari di Pertempuran Lawan Rusia

KIEV (IM)-Presiden Ukraina, Volodymyr Zelensky mengakui sekitar 60 hingga 100 tentara Ukraina terbunuh setiap harinya dalam pertempuran lawan Rusia.

Selain itu, Zelensky mengungkapkan sekitar 500 tentara Ukraina terluka.

Hal itu diungkapkan Zelensky dalam wawancara dengan saluran TV Amerika, Newsmax.

"Situasi ini sangat sulit. Kami kehilangan 60 hingga 100 tentara yang terbunuh setiap harinya, dan sekitar 500 orang terluka di pertempuran," tuturnya dikutip dari kantor berita nasional Ukraina, Ukrinform.

"Jadi, saat ini kami bertahan di wilayah pertahanan kami. Situasi yang paling sulit adalah di Ukraina timur dan selatan, Donetsk dan Luhansk," tambahnya.

Zelensky pun menjanjikan Presiden Rusia, Vladimir Putin tak akan menang dalam pertempuran ini.

Ia pun meminta agar dunia

berhenti membela Putin dan mengakui kebrutalan yang dilakukan pasukan Rusia.

"Kini, ia (Putin) telah diisolasi. Dunia berusaha memberikannya kesempatan, karena sanksi tak diterapkan sepenuhnya," tutur Zelensky.

"Ada perbedaan di antara pemimpin mengatakan kepemimpinan Rusia seharusnya ditawarkan cara lain," lanjutnya.

Menurut Zelensky, kelemahan Putin dan Rusia tak hanya terlihat dari kegagalan mereka untuk menaklukkan Ukraina, tetapi juga karena tak mampu melengserkannya dari kepemimpinan.

"Berusaha membunuh pemimpin dari negara ini atau itu adalah sebuah kelemahan. Jika Anda tak bisa bicara, maka itu adalah kelemahan," ucapnya.

"Kelemahan adalah memulai perang, dan mereka telah memperlihatkan adanya kelemahan. Jika tak bisa menduduki sebuah negara itu adalah kelemahan," lanjutnya. ● **gul**

PENGUMUMAN
PENGAMBILALIHAN PT. AGRO WANA SERASI
Berkedudukan di Jakarta Selatan

PT. AGRO WANA SERASI ("Perseroan"), Suatu Perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan dengan ini mengumumkan bahwa:

PT. AGRO WANA SERASI, berkedudukan di Jakarta Selatan, berencana merubah susunan pemegang saham perseroan, dimana **PT. AGRO WANA DWIPA** akan menjadi pemegang saham Mayoritas dan saham pengendali pada Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat :

PT. AGRO WANA SERASI
Alamat : Kantor Taman E.3.3 Unit A-7,
Jl. Dr. Ide Anak Agung Gde Agung Lot. 8.6 - 8.7 Mega Kuningan,
Kel. Kuningan Timur, Kec. Setiabudi, Kota Adm.
Jakarta Selatan, Prov. DKI Jakarta

Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu pasal 127 undang-undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 3 Juni 2022
PT. AGRO WANA SERASI
Direktur Utama